

Anrainerversammlung Jedmayer

Die unterzeichneten Bezirksrättinnen und Bezirksräte der Die Wiener Volkspartei Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 20. März 2025 gemäß § 23 GO-BV folgende

Anfrage

- Warum wurde die zugesagte Anrainerversammlung für das Grätzel rund um die Drogenberatungseinrichtung Jedmayer (noch) nicht durchgeführt?
- Wann wird die zugesagte Anrainerversammlung stattfinden?
- Laut einem Artikel im Kurier vom 11. März 2025 haben Sie im Fritz-Imhoff-Park eine Sprechstunde abgehalten und mit Anrainern über die Probleme gesprochen. Wann hat diese Sprechstunde stattgefunden?
- Wer wurde dazu eingeladen?
- Wie wurden die Anrainertinnen und Anrainer über diese Sprechstunde informiert?
- Wurden die Fraktionen über diesen Termin informiert?
- Wenn ja, wie?
- Wenn nein, warum nicht?

Begründung

Die ÖVP Mariahilf hat im September 2024 einen Antrag auf Durchführung einer Anrainerversammlung für das Grätzel rund um die Drogenberatungseinrichtung Jedmayer eingebracht. Der Antrag war nicht zulässig, BV Markus Rumelhart hat aber in der Sitzung des Bezirksparlaments am 26. September 2024 angekündigt, eine Anrainerversammlung durchzuführen.

Gerhard Hammerer